



2010年6月16日 2年学年だより 第10号

♪校外学習に行ってきました！

先週の金曜日、皆さんがずっと前から楽しみにしていた東京歴史めぐりを行いました。班のメンバーで朝早く駅に集合し、通勤ラッシュの満員電車に揺られながらも東京の色々な場所を訪れることができました。途中で電車に乗り間違えたり、道に迷ったりした班もありましたが、すべての班が無事に学校へ戻ってくることができました。どの班も協力して、楽しい校外学習を行うことができたのではないかと思います。この班行動の経験を生かして、来年の修学旅行でも手際よく楽しい見学会ができるようにしましょう。

～東京歴史めぐりの作文紹介～

校外学習を終えて

2年3組 Tさん

私は校外学習で都内めぐりをしました。

まず、校外学習は、自分たちでルートを決めるところから始めました。歴史めぐりということで、行ける場所が制限されていて、行き先を決めるには、かなり時間がかかりました。そして、行き先を決めてからも大変でした。ルートに合う時間でどの電車に乗るかなど色々と迷うことがあり、なかなかうまくいかず、一度決まったルートを変更したりしたこともありました。でも最後には、自分たちの納得できるルート、時間で完成することができました。

当日はまず、国立科学博物館に行きました。国立科学博物館には興味を引くものがたくさんありました。日本館では、人類の歴史や動物の剥製、鉱石などがたくさんあっておもしろかったです。国立科学博物館には、シアター360というアトラクションのようなものがあり、地球の仕組みなどについてよく知ることができました。

次に行ったアメヤ横丁では目にとまるものがたくさんありました。お店で大きな声を出しながら、客引きしている外国人の店員さんや、おもしろいTシャツをテーブルに並べて売っている人がいました。アメ横の人たちは、みんなフレンドリーな感じで、優しくておもしろかったです。

今回の校外学習では、班行動で協力することの大切さを知ることができたと思います。

都内めぐり

2年2組 Kくん

朝早くから家を出て、最初に行く集合地点の桜上水へと向かいました。歩いていると眠気と楽しさが同時にやってきました。

早めに全員がそろったので、電車に乗りました。すると、ものすごい人で初めて通勤ラッシュを体験しました。

最初に東京タワーへ行きました。一つ目のエレベーターへ乗り、大展望台に着きました。そこからの眺めも良かったけれど、そのさらに上にある特別展望台は、高さ 250 メートルで、そこから海の方までの景色が見えました。ぼくたちの後ろにいた人に写真を撮ってもらいい、おみやげを買って後にしました。

次は浅草寺に行きました。ぼくは、浅草寺に行くのは初めだったのでとても楽しみにしていました。浅草寺には店がたくさん並んでいて、その奥の本殿に着きました。近くにおみくじがあったので、班員全員で引くことになりました。その結果、ぼくは大吉でした。浅草では少し予定時間を過ぎてしましましたが、とてもいい思い出ができました。

その次は少し迷いながら上野公園のチェックポイントに行き、上野のレストランで昼食をとり、アメヤ横丁に向かいました。アメ横は常に活気があり盛り上がって、よく声をかけられました。特に買う物もなく、次に行きました。

最後は貨幣博物館に行きました。行くまでにあちこちで迷いましたが、人に聞いたりして何とか着くことが出来ました。ここには昔のお金が多く展示されていて、現在のお金の秘密などがありました。

貨幣博物館を出てから緑丘中に向かいました。しかし、駅のホームを間違えたり、精算し忘れたりして、結局走って帰ることになりました。そこでぼくは、事前の予定などはとても大切なんだということを学びました。

→作文紹介は次号にも続きます！

♪期末考査の範囲表が配されました！

期末考査まで2週間を切りました。自宅学習ははかどっているでしょうか。1年生の時の経験を生かし、時間配分を考えて計画的に勉強しましょう。部活動に入部している人は、3年生が引退したあとは、部活の中心になって活動することになります。今のうちから部活動と両立して自宅学習ができるように習慣づけておきましょう。6月21日（月）からは期末考査一週間前となり部活も原則休みになります。その分の時間を有効にテスト勉強に使いましょう。1年生のときにテストで悔しい思いをした人は、同じことを繰り返さないようにがんばりましょう。そして、健康管理もしっかりしてくださいね。

☆今週の題字のデザインは 1組 Tくんの作品です。